

Sterne der Nacht

12 Sterne leuchten hell, auf dem blauen Grund
und besiegeln damit stolz Europas stärksten Bund
Doch warum sind es Sterne und nicht einfach ein Oval?
Warum fiel bei all den Farben auf blau und gelb Europas Wahl?

Das Blau könnte der Himmel sein und der Stern - ein Stern.
Immer leuchtend, hell und nah und doch immer so fern.
Dies könnte die Hoffnung sein, dass die Zeiten sich ändern,
auch wenn es unerreichbar scheint - ist das nicht Wunsch von allen
Ländern?

Vielleicht geht es auch um die Form, denn Spitzen funktionieren als Dreieck
auch alleine,
doch schöner ist es selbstverständlich als das große Eine.

Hört man dem Wort „Étoile“, für Stern, auf Französisch zu,
klingt es ähnlich wie „Et toi?“ und das steht für „Und du?“
Und ist das nicht das, wofür Europa steht?
Dafür, dass es hier bei uns um uns alle geht?
Doch gehen wir nochmal zurück - warum gelb und blau?
Warum stellen wir diese Farben auf der Flagge zur Schau?
Blau, das steht für Harmonie und Gelb für Helligkeit
sowie Freude und darum geht's doch die ganze Zeit.
Darum, den Spaß nie zu verlieren
und zusammen zu harmonieren.

Doch egal, wofür das alles nun schlussendlich ist,
wichtig ist, dass auch du Teil von Europa bist.